## Morena abrirá diálogo con oposición para aterrizar reformas constitucionales

En la Cámara de Diputados Morena insiste en que habrá diálogo con la oposición para tratar de aterrizar las iniciativas que mandará el Presidente y que ya están proyectadas. El vicecoordinador morenista, Leonel Godoy, expresó que, aunque no tienen los votos para reformas constitucionales, lo importante es abrir un debate con la oposición para que las iniciativas tengan el mayor consenso posible. Por su parte, la presidenta de la Comisión de la Reforma Político - Electoral, la diputada morenista Graciela Sánchez, afirmó que están listos para empujar las iniciativas y aunque no cuentan con la mayoría calificada, verían si se pueden alcanzar acuerdos con algún partido de la oposición para sacar las reformas.

https://drive.google.com/file/d/1BMCTb2bDg2pz8mM2tmJliLq LlyAkQn4/view